# 九州大会で準優勝を飾る

### 第5回九州身体障害者グラウンド・ゴルフ大会

九州身体障害者グラウンド・ゴルフ大会が10月7日 福岡県春日市で行われ、菊池郡代表の菊陽町チームが 見事準優勝に輝きました。

同大会には九州各地から30チーム約180人が参加。 菊陽町チームは団体の部で準優勝を果たし、個人の部 でも岸田年弘さんが第2位、東章さんが第3位と大健 闘を見せました。

【選手紹介】紫藤英二さん、今村萬さん、岸田年弘さん、 豊田貢さん、清水司さん、東章さん



▲準優勝に輝いた菊陽町チームの皆さん

### 農業経営に多くのヒントを与える

#### 第18回菊陽町担い手育成推進大会

第18回菊陽町担い手育成推進大会が10月6日、菊 陽町図書館ホールで開催され、農業関係者など約 140人が参加しました。㈱ジャパンバイオファームの 小祝政明さんが「魅力ある農業経営の提案!」と題し、 おいしいもの・安全なものを作る仕組みを知ることの 大切さを熱く語られました。また、熊本県農業経営ス ペシャリストの岩永邦子さんが「消費者日線で見る3 つの視点!」と題し、販売方法のヒントなどを語られ ました。共に、参加者の農業経営に多くの刺激とヒン トを与えてくださいました。



▲実体験を基に講演をする小祝政明さん

## 水の大切さを学ぶ

### 白菊園・なかよし園で水のお話し会

水のお話し会が9月14日に白菊園で、10月6日に なかよし園で行われました。これは、子どもたちに水 の大切さを知ってもらい、節水の意識を持ってもらお うと熊本県が取り組んでいる事業で、今年度、町内で は両園が選ばれました。

お話し会では、県水環境課の三牧公久さんが園児た ちにプロジェクターを使いながら、地下水のこと、水 の使用量や節水の方法を分かりやすく説明。水のクイ ズではくまモンも登場し、園児たちを楽しませていま した。さらに、ペットボトルに土を入れて作ったろ過 装置で地下水のでき方を教え、園児たちは泥水がきれ いな水となって落ちてくる様子を興味津々のまなざし で観察しました。

**園児たちは、この会を通して水の大切さを学ぶこと** ができました。これからは、保育園でも家庭でもさら に水を大切にする心を持って行動できる子どもに育っ ていくことでしょう。





▲水のクイズに手を挙げて答える(なかよし園)

## 道路がきれいになりました

### シルバー人材センターがボランティア清掃

シルバー人材センター会員と職員ボランティアが 10月15日、役場周辺道路で清掃活動を行いました。

これは、シルバー事業の社会的意義を宣伝・周知す ることで、菊陽町の発展に貢献したいという目的で毎 年活動が行われています。

今年は63人が参加し、道路や植え込みのごみや空 き缶を拾い集め、道路がきれいになりました。

参加した会員は、「今年もシルバーパワーで奉仕活 動を頑張ることができました」と話しました。



▲ごみを拾い集める会員たち

## TKLジョリーズが優勝飾る

### 第46回協会長旗争奪軟式野球ナイター大会

第46回協会長旗争奪軟式野球ナイター大会が9月 26日~10月4日、町民総合運動場で開催されました。 今回で46回となるこの大会には、13チームが参加し、 熱戦を繰り広げました。

決勝戦では、「TKLジョリーズ」が「富士フイルム 九州野球同好会」を破り、見事優勝しました。

【優 勝】TKLジョリーズ

【準優勝】富士フイルム九州野球同好会

【第3位】ダンディーズ、S.K.Volcanoes



▲優勝したTKLジョリーズの皆さん

# 菊川さん(武中)が英語弁論大会で県代表に選出

### 高円宮杯第63回全日本中学校英語弁論大会県大会

高円宮杯中学校英語弁論県大会が10月5日、熊本 市で開かれ、武蔵ヶ丘中学校3年生の菊川琴美さんが 1位に、同じく荒木紗依さんが4位に輝きました。1 位の菊川さんは、11月25日に東京都で開かれる決勝 予選大会(南部日本地区の部)に出場します。

菊川さんは、「暗記や発音練習など大変でしたが、 先生方に指導していただき、県大会で優勝することが できました。全国大会に向けて気持ちを切り替えて頑 張りたいです」と意気込みを語ってくれました。



▲身振り手振りを交えてスピーチする菊川さん

## 交通安全の意識を高めよう

#### 大津地区交通安全推進大会

大津地区交通安全推進大会が9月17日、大津町生 涯学習センター文化ホールで開催されました。

この大会は、大津警察署管内の4市町村(合志市・ 大津町・菊陽町・西原村)の住民を対象に、交通安全 意識の高揚と交通事故を防止することを目的に春と秋 の全国交通安全運動に合わせて毎年行われています。

今回は、大津地区交通安全協会講習員による交通安 全講話や寸劇が行われました。また、アトラクション として大津太鼓による演舞も行われました。



▲大津地区交通安全推進大会開会式

27 MY HOME TOWN KIKUYO 2011.11 MY HOME TOWN KIKUYO 2011.11 26